



Sahabat Terbaikku

Neika Renata Hutabarat

(Neika)



Tara Salvia

Centre of Excellence



Halo namaku Neika, umurku 10 tahun, sekarang aku kelas 5C. Aku mempunyai sahabat bernama Ziva. Aku berteman dengan Ziva sejak kelas 2. Ziva mempunyai rambut pendek serta berwarna coklat. Ia suka menggambar sama sepertiku, dan ia suka membantu teman.

Suatu hari saat awal kelas 4 ada tugas menggambar untuk dipajang di kesepakatan kelas.



Aku bingung bagaimana menggambar yang bagus karena sudah lama aku tidak menggambar.

Lalu Ziva menawarkan bantuannya, "Aku bantu ya?" Setelah itu Ziva mengajariku menggambar orang yang dimulai dari kepala. Aku memang belum dapat membuat kepala dan muka yang bagus.

Setelah Ziva mengajarkan cara membuat kepala dan muka yang bagus, aku langsung mencoba yang telah Ziva ajarkan.

Cara membuat kepala dan muka yang ziva ajarkan adalah pertama membuat lengkungan seperti bentuk huruf u. Lalu di atas kepalanya diberi rambut, aku memilih rambut diurai. Setelah itu membuat mata. Aku membuat mata sebisaku.

Pesan Ziva, "Jangan lupa tambahkan hidung dan mulut." Aku pun menambahkan mulut, seperti lengkungan huruf u tapi lebar dan hidung seperti titik kecil.



Kemudian aku mewarnai gambar orang tersebut agar menjadi menarik. Dan akhirnya gambarku selesai. Aku berhasil! Gambarku jadi lebih bagus.

Setelah menggambar aku berkata dengan bahagia, "Terima kasih Ziva mau mengajarku menggambar."

Lalu Ziva menjawab dengan tersenyum, "Iya, sama-sama."

Mulai hari itu aku jadi semangat untuk menggambar. Aku sudah tahu cara menggambar kepala yang bagus dan menggambar orang yang lebih menarik.

Gambarku dan gambar Ziva beda jauh atau tidak sama. Walaupun begitu menurutku Ziva adalah sahabat baikku karena Ziva telah membantuku menyelesaikan tugas dengan mengajarkanku menggambar. Dalam bersahabat kita seharusnya saling membantu.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia.
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi.
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.